

# EL RANCAGUINO

DIRECTOR Y REPRESENTANTE LEGAL

Héctor González Valenzuela

O'Carrol 518 - Casilla 50 - Rancagua

## TELEFONOS

Director..... 21483

Subdirección (Páginas Femeninas) ..... 23071

Redacción (Periodistas) ..... 21536

Departamento Avisos y Gerencia ..... 21729

# EL RANCAGUINO

DIARIO DE LA SEXTA REGIÓN



MARTES 27 de SEPTIEMBRE de 1983

Página 11

9

## GOBIERNO SE DESISTIO DE ACCIONES CONTRA DIRIGENTES DE LA ZONAL

En la tarde de ayer fue presentado en la Corte de Apelaciones de Rancagua el escrito mediante el cual el Gobierno se desiste de las quejas por Ley de Seguridad Interior del Estado en contra de algunos dirigentes de la Zonal El Teniente.

Así lo informó el Secretario Abogado de la Intendencia Regional, Juan Larife Saadi, señalando que el desestimiento, firmado por el Intendente Regional Comandante Eduardo Silva, beneficia a los dirigentes de la Zonal El Teniente Eugenio López López, que se desempeña como Presidente, Eduardo Díaz Solís, Secretario, Marcos Molina Catalán, director de la Zonal; y a los dirigentes del Sindicato Industrial Sewell y Mina, Juan Meneses Campos, Juan

Marambio y Leonel Abarca.

El desestimiento por parte del Gobierno, representado por la Intendencia Regional, no significa por el momento el término de los despidos de estos dirigentes ni de los demás trabajadores que no han sido reintegrados, ni tampoco el término de los distintos juicios que por esta causa están siendo tramitados en los tribunales, en que los trabajadores reclaman por estos despidos. El desestimiento solamente significa que los dirigentes no serán juzgados por delitos establecidos en la Ley de Seguridad Interior del Estado, pero indirectamente pueden significar que los despidos dejen de ser justificados, si se dio como razón para ellos el que hayan infringido disposiciones de esa ley.

## Más de diez mil personas en "Tomas" de terrenos en Santiago: grave problema

SANTIAGO, Sept. 27

En más de diez mil personas se calculaba el número de los que están participando en las "tomas" de terrenos que se han registrado en Santiago en las últimas 48 horas y que continuaban creciendo anoche y hoy.

A mediodía de hoy se realizaba una reunión del Intendente de la Región Metropolitana con los Alcaldes de las Comunas de San Bernardo, La Cisterna y La Granja, en donde se han producido estas "tomas", con el objeto de buscar una solución al grave problema planteado.

Esta mañana fueron desmentidos los rumores que circulaban en algunos Campamentos,

no cuentan con letrinas y se teme la propagación de enfermedades, especialmente entre los niños, y se ha tratado, por parte de las autoridades de proporcionarles algunos servicios elementales y de llevarles agua.

### LAS ULTIMAS TOMAS

Anoche se produjo una nueva "toma" junto a la Población El Pinar, a la altura del paradero 5 de Vicuña Mackenna, por parte de unas 600 personas.

En Pudahuel hubo anoche otra toma de terrenos con la participación de más de 500 personas.

## TREN DE PASAJEROS ATROPELLO Y MATO A DESCONOCIDO DE 40 AÑOS

El cadáver de un desconocido de más o menos cuarenta años fue levantado anoche, a las 21.45 horas, desde la línea férrea a la altura del kilómetro 102, cerca de Rengo.

El desconocido, al parecer indigente fue atropellado por el tren de pasajeros 1021 de recorrido Alameda Temuco.

El cadáver fue levantado y enviado a la morgue de Rengo.

## "RECURSO DE PROTECCION" ANALIZA ABOGADO EN CHARLA

Una charla sobre el "Recurso de Protección" dará pasado mañana jueves a las 19 horas el profesor de Derecho Procesal Juan Agustín Figueroa Yávar en Rancagua.

La Charla forma parte del ciclo que está realizando el Consejo Regional del Colegio de Abogados en nuestra ciudad, y se efectuará en el local del Colegio en calle Estado esquina de Mujica. A ella pueden asistir no sólo los abogados que forman parte del Colegio en la Región, sino cualquier persona que tenga interés en este tema.

### EL TIEMPO PARA JOY

Los boletines meteorológicos anunciaron para hoy